Fecha:
 20/09/2024
 Audiencia:
 15.000
 Sección:
 ACTUAL

 Vpe:
 \$1.363.637
 Tirada:
 5.000
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$1.606.745
 Difusión:
 5.000

 Vpe pág:
 \$1.606.745
 Difusión:
 5.000

 Vpe portada:
 \$1.606.745
 Ocupación:
 84,87%

a: ACTUALIDAD
ncia: DIARIO





La musica tradicional y nuestro baile nacional se hizo presente en este importante acto para commemorar un nuevo aniversario patrio.

Rancagua celebró el 214° Aniversario de la Independencia de Chile con Desfile Cívico-Militar



Rancagua celebró el 214º Aniversario de la Independencia de Chile con Desfile Cívico-Militar.



El acto fue encabezado por el delegado presidencial Fabio López y e



El desfile en la Ptaza de los Héroes destacó por su impecable organización y el reconocimiento a los soldados destacados, en una emotiva jornada de celebración patria.

GISELLA ABARCA / FOTOS: HECTOR VARGA

ste 18 de septiembre, Rancagua se unió a la conmemoración del 214° aniversario de la Independencia de Chile y el Día de las Glorias del Ejército con un desfile cívico-militar en la emblemática Plaza de Los Héroes. El evento, realizado en la víspera de la gran parada militar en Santiago, reflejó un profundo espíritu patriótico y un impecable despliegue de organización.

La ceremonia comenzó con la presentación del conjunto folclórico municipal "Paihuen", que dio inicio a los festejos con un vibrante pie de cueca, acompañado por agrupaciones cuequeras locales. A pesar del clima desafiante, una numerosa audiencia se reunió para apraciar el desfile de las unidades del Ejército y un contingente de Carabineros, que marcharon al ritmo de la banda del Regimiento Nº19 "Colchagua".



 Fecha:
 20/09/2024
 Audiencia:
 15.000
 Sección:
 ACTUAL

 Vpe:
 \$1.338.900
 Tirada:
 5.000
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$1.606.745
 Difusión:
 5.000

 Vpe portada:
 \$1.606.745
 Ocupación:
 83,33%

ACTUALIDAD II: DIARIO



El entusiasta público que acudió el 18 de septiembre al tradicional desfile civico-militar.









El desfile en la Plaza de los Héroes destacó por su impecable organización y el reconocimiento a los soldados destacados, en una emotiva jornada de celebración patria.

Este 18 de septiembre, Rancagua se unió a la conmemoración del 214° aniversario de la independencia de Chile y el Día de las Glorias del Elérito. Uno de los momentos más destacados del acto fue la imposición de la Medalla 18 de Septiembre al soldado conscripto Brandon Bascuñan Caro, en reconocimiento a su dedicación, obediencia y compañerismo durante el servicio militar. La medalla fue entregada por el gobernador regional, Pablo Silva Amaya, junto al comandante de la Brigada de Aviación Ejército (BAVE), general de brigada Juan Solari Valdés.

En su discurso, el general Solari Valdés recordó el papel fundamental del Ejército en la historia de Chile, resaltando su contribución a lo largo de los 214 años de independencia. Mientras que el delegado presidencial, Fabio López, también destacó la solemnidad del desfile y el sentido de orgullo y unidad que representa para la comunidad. La ceremonia incluyó el izamiento del pabellón nacional al son del himno patrio, interpretado por la banda del Regimiento Nº19 "Colchagua". Además, se realizó un desfile de honor, en el que participaron diversas unidades militares y de Carabineros, que marcharon con precisión frente a las autoridades presentes.

El evento cerró con un tradicional esquinazo de cueca, con la participación de parejas campeonas nacionales y regionales, y la entrega de chicha en cacho por parte de los "cacheros oficiales" de la región de O'Higgins. La celebración culminó con el desencajonamiento de la banda del Regimiento Nº19 "Colchagua", marcando el fin de una jornada llena de orgullo patriótico y homenaje a las Glorias del Ejército.

